

# たかすの

日之影町立高巣野小学校  
学校だより 第14号  
令和3年12月24日  
〔文責；校長 原口 靖〕



## 子どもたちの自主的な活動を感じた2学期

8月末にスタートした2学期。最近は以前に比べ感染拡大がみられない状況ですが、感染症の拡大防止のために行事や活動などを縮小したり、内容を変更したりして実施することもありました。とても残念なことでしたが、子どもたちは全校42名みんなでしっかりと取り組み、すばらしい活動をみせていました。

秋季大運動会・秋の遠足・持久走大会などの学校での行事だけではなく、町音楽祭・修学旅行・高学年集合学習・社会科見学などの町内小学校や小中学校での行事もたくさんありました。また、日々の授業の中で学習に意欲的に取り組み、きちんと内容を身に付けていくようにがんばっていました。高巣野小だけではなく、他の小中学校の児童生徒と交流しながら活動していき、人間関係を築くとともに、楽しい思い出もつくり上げていました。

ただ、コロナ禍で地域の方々に直接みていただいたり、参加していただいたりすることができなかった行事もたくさんありました。そのような中でも6年生が中心としてまとまったり、各委員会が中心になって活動したりと、子どもたちが作り上げていく行事や活動があり、子どもたちは自主的に活動していました。一人一人が主役になり、自分を大きく成長させていました。1学期よりも2学期とより充実した日々になっていました。

明日から冬休みに入ります。年末年始の様々な行事があり、子どもたちも楽しみにしているようです。感染症の対策もまだ講じていかないとはいけません。また、インフルエンザ等にも十分に気を付け、元気にすごしてほしいです。そして、ご家庭や地域で有意義な冬休みや年末年始にしてください。

ただ、いつも子どもたちに話をしている次のことを守ってほしいです。

- た** [たくましい体の子]・・・健康に気を付けて、元気に過ごす
  - 早寝・早起き・朝ごはん
  - 自分で起きる習慣を
- か** [かंगाえてやりぬく子]・・・毎日学習に取り組み、きちんとやり遂げる
  - 計画を立てて、早めに取り組むように
- す** [すなおなやさしい子]・・・家族の一員として何にでも取り組む
  - 家でのお手伝いを率先してするように
- の** [のぞみ高く学ぶ子]・・・目標を立てて実行する
  - 冬休みに取り組むことを決めてやり続ける

ご家庭でもどんな冬休みにしていくか話し合われてみてください。

1月11日(火)が3学期の始業の日です。その日に、全員が元気に登校してくることを願っています。保護者や地域の皆様には、子どもたちや学校にあたたかなご支援・ご協力いただき、本当にありがとうございました。これからもよろしくお願ひいたします。皆様、よいお年をお迎えください。

【2学期を振り返って〔終業式での発表〕】

がんばった2学期、  
がんばるぞ2学期  
二年 黒田 幸詩

今日で長かった1学期がおわり  
ます。1学期では、楽しいことも  
できなかったこともありました。  
たくさん先生のけんをしたら中  
2学期でがんばったことはあ  
さつ、へんじです。さいしよは  
ぜんでできなかったけど、先生  
から  
「すていね。」  
とほめられました。その時はと  
もうれしかつたです。ぼくがあ  
いさつをして友だちや先生から  
いさつがかえってくることも  
うれしい気もちになります。  
つぎにがんばったことは、り  
上で六百メートルではしれたこ  
です。とてもきつかったけれど  
いごまでではしれてとてもが  
たと思ひます。まだまだ長い  
りをはしりたいです。ぼくが  
生になつたら長きよりにチャ  
ジしたいです。  
はんたいに3学期にがんばら  
ないといけません。あります。  
それはけじめです。けじめは  
じです。なぜかというところ  
こまるし、みんなにもめいわ  
かけてしまつたからです。と  
くといふことができていませ  
した。  
3学期は1ばんみじかい学  
です。でも一年間のまとめで  
な学きです。だからしつかり  
めをつけたいです。

## 助け合いの心を大切に

3・4年生が総合的な学習の時間の学習で車椅子を使われている方や体が不自由な方への介助について学びました。体験を通して、困っている方へどのように接していけばいいのかを考え、手で支えたり、やさしく声をかけたりと、無理にすることではなく、自分のできることを思いやりの心をもって行っていくことの大切さを学んでいました。どんなん時でも相手を思いやり、助け合うことができる子どもたちに育ってほしいです。



え、手で支えたり、やさしく声をかけたりと、無理にすることではなく、自分のできることを思いやりの心をもって行っていくことの大切さを学んでいました。どんなん時でも相手を思いやり、助け合うことができる子どもたちに育ってほしいです。

## 楽しい読み聞かせを！

12月17日（金）に朝の時間（15分間）に町内で読み聞かせ活動をしている「スマイル」の方々に1・2・3年、4・5年、6年の3グループに分かれて読み聞かせをしていただきました。各教室で学年に応じた内容の本を読んでいただき、子どもたちも引きつけられていました。題名を聞いて「ワー」と喜んでいる子もいました。短い時間ですが楽しさを感じていました。スマイルの皆様、ありがとうございました。



前回号で図書活動推進員の山本先生の読み聞かせを紹介しましたが、読み聞かせや読書の時間を通して本に親しんでいます。冬休みも学校から借りた本や家庭の本などをたくさん読んでほしいです。



前回号で図書活動推進員の山本先生の読み聞かせを紹介しましたが、読み聞かせや読書の時間を通して本に親しんでいます。冬休みも学校から借りた本や家庭の本などをたくさん読んでほしいです。

## 子どもたちの作品みてください！

### 各種の作品展で入賞しています！

【明るい選挙啓発衝動作品展】  
佳作 4年 飯干未宮さん



宮崎日日新聞  
令和3年12月23日  
【みんなの作品】

### ≪ 1月の行事予定 ≫

※ 今後変更することもあります、ご了承ください。

【1月】	
11日（火）	3学期始業の日 始業式
12日（水）	身体計測（1～6年）
14日（金）	委員会活動
18日（火）	CRT（国語科） クラブ活動
19日（水）	CRT（算数科）
20日（木）	教育相談 給食感謝集会

〔冬 休 み〕  
○ 12月25日（土）～1月10日（月）

〔学習発表会について〕  
○ 先日お知らせしたとおり1月30日（日）予定でしたが、2月10日（木）に変更いたします。詳しい日程は別紙でご連絡いたします。

### 〔地域の皆様へのお知らせ〕

本年度も例年11月に実施していましたが実施できず、地域の皆様と直接交流することはできませんでした。

そこで昨年度と同じように、地域の皆様（全ご家庭）へ子どもからのお便り（年賀状のメッセージ）を送らせていただきます。お楽しみにしてください。